



令和6年度 学校だより

天王丘



令和6年4月19日(金)
第2号
観音寺市立栎田小学校
発行

長
子
配
付

ようこそ！96名の新入生のみなさん!! ～ 入学式を挙行 ～

九日(火)、三観地区最大数となる新入生九十六名を迎え、入学式を行いました。

多くのご来賓の方が見守る中、六年生に手を引かれながら少し緊張気味に入場してきた新入生。実に五年ぶりとなるこの姿に会場は温かい雰囲気になりました。

式辞では、校歌にある三つの言葉「みんな仲良く学校に通うこと」「いのち明るく育つこと」「深い誠を学ぶこと」について、私の願いを話しました。壇上から見ても、まっすぐにこちらを見て話を聞いている子が多く、感心しながら話をしました。その後、児童会代表からの大きくはきはきとした歓迎の言葉をしっかりと聞く姿にも、頼もしさを感じました。

朝から降り続いていた雨も、記念写真を撮影する頃には何とか上がり、満開の桜の下で写真を撮ることもできました。撮影終盤には、小学校入学という門出を祝うかのように、青空も顔を出してくれ、一年生のこれからを明るく照らしてくれているようでした。

全校生四九名が揃い、令和六年度、出発します！



教育活動も始動！ ～ 日々の充実をめざして ～

学校の「日常」もスタートしています。ある日の体育館では、2年生と5年生がペアになって、新体力テストの計測をしていました。また、6年生の教室では、平和について真剣に考える姿が見られました。どの学級や空間にも温かい空気が流れ、学びや活動を



楽しんでいる様子を感じられます。

また、昼休みには、たくさんの子どもたちが外に出て遊んでいます。入学したての1年生も元気いっぱい、昼休みを楽しんでいます。

こうした日常を大切にしながら、日々の充実をめざしていきます。

明日(20日)の授業参観について

4/17のミッターメールでもお知らせしたとおり、明日の授業参観では以下の点にご留意ください。

- スリッパ等、屋内で使用する靴と、下靴を入れる袋をご準備ください。
- 駐車場は非常に混雑します。できるだけ徒歩や自転車をご利用いただき、お子様と一緒に通学路等の点検をする機会としてご利用いただければ、幸いです。
- お車でお越しの場合は、運動場、中央幼稚園、須賀神社、公民館をご利用ください。